



CÁMARA DE DIPUTADOS

# Exigen discutir semana de 40 horas

POR XIMENA MEJÍA  
lizette.mejia@gimm.com.mx

Luego de que los legisladores han postergado la discusión en el pleno de la iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, integrantes de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) bloquearon los accesos de la Cámara de Diputados durante la mañana.

Los manifestantes afiliados a la CROC exigieron que la reforma en torno al artículo 123 sea avalada en el pleno antes de que concluya el 2023, por lo que pidieron que el Congreso se instale en sesión extraordinaria en las últimas semanas de diciembre.

El bloqueo inició a las 09:00 horas y finalizó a las 11:00 horas de ayer miércoles. Posteriormente se retiraron.

La diputada de Morena, Susana Prieto, promotora de la iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, aceptó que convocó a organizaciones laborales del país para manifestarse afuera de la Cámara de Diputados y ejercer presión a los legisladores para la aprobación de la reforma.

Afuera del Palacio Legislativo, Susana Prieto declaró

que se debe ejercer presión a los legisladores para poder materializar la reforma. Cuestionada sobre si ella invitó directamente a la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), respondió que "invitó a todos los trabajadores"

"Yo convoqué a todos los trabajadores, todos los que puedan venir de la Ciudad de México", dijo.



Foto: Jorge González

Los integrantes de la CROC ejercieron presión para tratar que la discusión sobre la semana laboral se realice en San Lázaro.

✪